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★６月議会は短縮開催★
6月1日～6月12日まで12日間の日程で6月定例議会が開催されました。市民への新型コロナウィルス

対策を優先するため、一般質問の自粛や委員会付託を省略するなど会期を短縮しての開催となりまし
た。農業委員9名の任命や工業団地アクセス道路整備事業、保育所や地域子育て支援拠点などに空気
清浄機や消毒液・マスクなどを購入する経費、ひとり親世帯に対して5万円、第2子以降一人につき3万
円を給付するなど2億1,566万9千円を追加する令和2年度一般会計補正予算など20議案が上程され、す
べて可決されました。また、市民から「別居・離婚後の親子の断絶を防止する法整備と支援を求める
陳情」が提出され審査の結果、趣旨採択としました。

★臨時議会を開催（4月24日、5月16日）★ 【7月上旬にも臨時議会開催予定】
白井市は国会で補正予算が成立（4月30日）する前の4月24日に臨時議会を開催し特別定額
給付金に関する約64億円の補正予算を可決しました。普通では考えられない禁じ手ですが、
そのかいもあり他市に先駆けて5月1日から申請受付、15日から10万円の給付を開始しました。
また、児童手当の対象となる子ども一人あたり1万円や収入減少者に対して世帯人数により月額数万円の給
付も行っています。また、5月16日にも臨時議会を開催しました。市独自の応援給付金として、18歳までの子
ども一人あたり1万円、ひとり親家庭の子ども一人あたり３万円の給付を始めています。さらに、深刻な影響
を受けている小規模事業者に対しても千葉県の支援金に上乗せして10万円の給付を開始しています。

～白井市役所に爆破予告～
5月21日、インターネット掲示板に 「5月25日に白井市役所の駐車場で爆弾を積んだ軽トラの荷台に火をつけ爆発さ

せ通行人を皆殺しにする。 その後、庁舎内にふたりで突入し職員を手当たり次第殺し、最後は・・・・・・・。
同時刻に白井駅のトイレ、西白井センター、駅前センター、桜台保育園、市民プールでも爆弾を起動させる。以下関連
施設は・・・・・・・。 お覚悟を」 といった書き込みがありました。そのため、翌日から印西警察署による警戒態勢をとり関
係各課も敷地内の巡回・安全確認等を実施しました。予告当日は朝から覆面車両5台、パトカー2台など厳戒態勢を行
いましたが、不審者及び不審物等はありませんでした。また、この件について市からマスコミには公表しませんでしたが、
24日に市への取材から情報を得た千葉日報が唯一25日の朝刊に掲載しました。

◆市民に公表するべきと考えます◆

しかし、この対応で良かったのでしょうか？
爆発物は確認されることなく、当日は何事もなく終わりました。
おそらく愉快犯でいたずらの可能性が高かったわけですが、予告通りの可能性がまったく
ゼロというわけではありません。予期せぬ事態が起きうることも考えなくてはなりません。
市民への情報はホームページに小さく掲載されているだけで、マスコミに知らせること

もなく、防災無線でも放送されませんでした。公表することにより愉快犯の思うツボだと
か、市民への余計な不安を抱かせるということを危惧するより、市民の安全を第一に考え
るべきではないでしょうか！ 市は危機管理課という部署があります。まずは市民の安全
を最優先に考えるとマスコミに公表すべきだったと思います。



日 時：７月２１日(火) １３：３０～

場 所： 岩田のりゆき後援会事務所
（右記地図参照）

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

新型コロナウィルス感染予防のため
・マスクの着用をお願いします
・受付で手指の消毒をお願いします
・受付で検温のご協力をお願いします

白井市根 1 9 6 4 - 7

まだ続く新型コロナウィルス感染対策！

●この会報は議員に支給されている政務活動費の一部（約26,000円）を使用して作成しました。

※駐車場はありません

譲渡価格 １，２９８億円

元 金 ８１４億円

利 子 ７５３億円

償還額累計 １，５６７億円

令和元年度末残高 ４８４億円

【北総鉄道の旧鉄建公団への償還状況】

（※この債務が解消されるのは令和17年の予定）

区 分 平成9年度 平成11年度 平成13年度 平成15年度 平成17年度 平成19年度 平成21年度 平成23年度 平成25年度 平成28年度 令和元年度

営業収益 100.1億円 115.9億円 125.5億円 126.9億円 130.6億円 143.9億円 148.3億円 154.3億円 164.1億円 168.2億円 177.5億円

営業費用 74.4億円 74.8億円 79.7億円 81.9億円 88.2億円 94.8億円 99.3億円 105.8億円 108.5億円 121.0億円 135.9億円

支払利息 60.5億円 55.5億円 28.4億円 27.0億円 20.6億円 19.1億円 14.9億円 11.7億円 9.6億円 6.5億円 4.8億円

法人税等 9.0億円 11.7億円 12.9億円 14.4億円 18.1億円 12.6億円 11.4億円

当期損益 ▲33.1億円 ▲12.7億円 22.5億円 18.4億円 11.1億円 15.4億円 16.7億円 21.7億円 28.9億円 28.1億円 26.2億円

令和元年度決算が公表されました。新型コロナウィルス感染
症の影響により定期外旅客は1.3％減となりましたが、定期旅
客は沿線人口増加により1.5％の増加となりました。そのため
輸送人員は、対前期比26万4千人増の3,913万人(0.7％増)とな
りました。また、営業収益は前期比0.1％増の177億5千万円、
営業利益は2.9％減の41億6千万円、経常利益は2.4％減の37億
4千万円と20年連続黒字となり、法人税等を控除した後の当期
純利益は、前期比1.3％減の26億2千万円となりました。この結
果、総資産から負債を引いた令和元年度末の「純資産」は204億9千
万円まで膨れ上がり、「累積赤字」も44億1千万円にまで減少さ
れ、あと2年で解消される見込みです。

【北総鉄道２０年連続黒字 累積赤字解消まであと２年】

◆市の行事は年内中止◆

すでに各行事が延期や中止となっていますが、
下記の行事も年内の中止が決まっています。

・白井市ふるさとまつり

・梨マラソン大会 ・市民文化祭

・敬老会 ・防災訓練 ・立春式

・ごみゼロ運動 ・特定検診

◆公共施設の休館で市民生活に大きな影響◆

小中学校は 3月から休校となり卒業式や入学式に
も大きな影響を与えましたが、ようやく 6月8日か
ら通常登校となりました。また、6月1日からは文
化会館や公民館等の利用も制限付きで再開されま

したが、老人福祉センター、老人憩の家、健康
増進ルームや市民プール、冨士南園広場などは
当面の間利用できません。

白井市内では4月4日に初めての感染者が確認され、22日には14人目の感染者が確認されました。しかし
その後は現在（6月25日）まで2ヶ月以上感染者は出ていません。 また、5月25日には緊急事態宣言が解除、
6月19日には休業要請も全面解除され社会経済活動も再開していますが、世界的にはまだ感染拡大が続
いています。入国緩和で第2波の感染拡大も懸念されますので、ワクチンや治療薬等が開発されるまでは

注意が必要です。どうか引き続きマスク着用や手洗いなど充分感染予防に努めてください。

この給付金が必要のない方は辞退しないで白井市に寄付をお願いします。
期限までに申請がないとこの給付金は市の財源ではなく国へ返納となります。

コロナウィルス感染予防事業などの貴重な財源となりますので、お手数ですが受領
の上ご協力をお願い致します。

◎特別定額給付金（一人10万円）の申請期限は8月26日までです。お忘れなく！


